

Halluin, 23 décembre.
Fondation des grévistes
INDIGNATION GÉNÉRALE

L'indignation est grande à Halluin. Hier vers quatre heures de l'après-midi, un dépêche parvenait au local des grévistes annonçant la condamnation à 15 jours et 20 jours de prison de Massel et Vanoverbergh, deux victimes de l'agression de jeudi soir.

Nous avons assisté aux débats qui ont eu lieu hier après-midi. Il est regrettable que la loi ne nous autorise pas à reproduire tout ce que nous avons entendu.

Un contremaître de chez M. Gratty qui, ainsi que les témoins, est belge et ne peut rentrer dans son pays, est pour cause, est venu déposer également contre les malheureux ouvriers, coupables de s'être mis en grève et d'avoir été assaillis.

La sentence du tribunal a été accueillie par les murmures du public qui ne se gêne pas pour manifester son incontentement.

Remis par le citoyen Dupied pour les grévistes d'Halluin les sommes suivantes: quôte faite chez Pollet 2 fr. 50; par les bons types 1 fr. 50; quôte faite chez Bergot par un groupe de dévidieuses 1 fr. 50; société des sans-fourchettes de Fives, soit 5 fr. 50.

LILLE. — Les ouvriers de chez M Houllier, rue Doudin, ont envoyé directement au comité de la grève d'Halluin, la somme de 91 fr. 85 dont voici le détail par listes:

La tête fendue, plusieurs doigts coupés, pendant le sang par d'horribles blessures, la victime de cet assassinat parvint à échapper à ses féroces bourreaux et s'enfuit dans la cour en poussant des cris déchirants.

Les petits misérables, effrayés par ces cris, abandonnèrent leurs armes et s'enfuirent.

Recueillie chez Mme Daman, une voisine, la pauvre enfant fut transportée chez sa mère, qui venait de rentrer.

Le nombre des fraudeurs étant très restreint à Flines et les personnes sur lesquelles planaient les soupçons étant par leur probité au-dessus de toute atteinte nous avons pris des informations et avons appris que cet instrument avait été retrouvé à Hiasnon; donc, encore une fois, voilà des gens inculpés à faux; ces faits sont bien regrettables et arrivent malheureusement trop souvent.

Grâce à la présence d'esprit du mécanicien de ce dernier train, un accident sérieux fut évité.

Vous venez de faire de grands sacrifices, travailleurs de la région! Vous avez versé, en trois mois, plus de onze mille francs pour Carmaux.

Continuez cet effort! Versez, maintenant pour la lutte! Prouvez aux détracteurs du Parti ouvrier, en nous apportant vos gros sous, votre ferme volonté de faire encore triompher, en mai prochain, la liste de nos candidats!

par le président Cleveland; et c'est que cette doctrine menacerait directement les possessions françaises en Amérique.

Quant à ce qui est de nous entraîner à prendre fait et cause pour elle dans une manifestation contre les Etats-Unis, elle peut en faire son deuil.

Voici de nouveaux détails sur l'explosion que nous avons signalé hier: Recensements pris le résultat que l'explosion qui s'est produite jeudi, vers neuf heures du matin, dans la veine Beaumont, à la fosse n° 3 des mines de Lens et qui a brûlé grièvement le délégué mineur, Gustave Dreux, et l'ouvrier Hector Vanesse qui l'accompagnait, est dû purement à l'imprudence du délégué mineur qui, contrairement aux prescriptions du règlement, ne s'est pas tenu à l'écart de la lampe à gaz système Piler avant de descendre dans le puits.

Vous avez annoncé l'arrestation du nommé Jouvencé, l'assassin de Mouscron. Voici, au sujet de cet individu de très sérieuses informations.

La jeune fille Juliette Devolt, après avoir conduit sa patronne, Mlle Thély, à Dunkerque, regagnait seule sa demeure; elle était occupée à nettoyer les cuivres, lorsqu'un violent coup de sonnette retentit. La fillette alla ouvrir et se trouva de nouveau en présence de Pruvost et Beechie.

La jeune Pruvost avait été appelé par Mlle Thély pour rendre la mesure d'une plaque de cheminée.

Les gamins s'évertuaient à reproduire exactement son cri de vente et ne passaient jamais devant son étalage en plein vent ou devant sa boutique que sans pousser le fameux: « Achetez des pipes porte-pipes et de beaux cache-pots. »

Paix aux Hommes de bonne volonté
Chaque jour retentit dans toutes les églises du monde chrétien ce chant de fraternité: « Paix aux hommes de bonne volonté sur la terre! »

Et toutes les nations sont sous les armes. Et les peuples s'entre-tuent en Arménie, en Cuba, en Afrique, et ailleurs!

Depuis vingt siècles l'humanité chrétienne chaque jour, plusieurs fois par jour, adresse à Dieu, dans l'oraison dominicale, cette prière douloureuse: « Donnez-nous aujourd'hui notre pain quotidien. »

« La ville de Zeitoun a été prise par les troupes turques après un long combat. Les Arméniens, après avoir perdu 2,500 hommes et en avoir 500 aux Turcs, se sont réfugiés sur la montagne. »

Il est curieux de constater combien les Anglais sont devenus polis, courtois, affables et pacifiques depuis que M. Cleveland leur a envoyé son ultimatum.

Depuis que M. Cleveland a parlé, l'Angleterre a ouvert son cœur aux sentiments d'une philanthropie aussi vaste que l'univers.

On mande de Constantinople au Times, de ce matin que l'ambassade française a reçu avis du massacre de 2,500 Arméniens, qui s'étaient enfuis de Zeitoun, à Marash, localité située à 150 milles de Zeitoun.

(Nord), portant prorogation de surtaxes aux octrois urbains et de banlieue de Lille (Nord).

M. Lockroy, ministre de la marine, dépose un projet de loi portant prorogation du compte spécial inactif pour l'expédition de Madagascar.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat entre en séance à 9 heures 30. Le ministre des finances lit le décret clôturant la session. La séance est levée.

On a arrêté le nommé Marugy, employé banquier, coupable de détournements de plus de 200,000 fr.

Quant à la présidence, c'est une plus grosse affaire; M. De Lathuère ne lâchera pas la plantureuse et sûre aubaine de directeur à la Banque; le roi n'a que des sympathies modérées pour l'halluciné et le sectaire Vandenberghe.

Le bruit court que les Rothschild avancent au gouvernement ottoman 2 millions de livres sterling, garantis par une nouvelle taxe de 2 piastres par caisse sur le pétrole.

Feuilleton N° 83
L'ALBINO
PAR HENRI DEMESSE
Suite du Testament Volé
DEUXIÈME PARTIE
XI
L'Albino sur une piste
C'est bien simple, parbleu! Pour que j'aie vu l'Albino, c'est tout simple. C'est tout simple, parbleu! Pour que j'aie vu l'Albino, c'est tout simple.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.

Le Sénat adopte trente projets de loi d'intérêt local.